Monsieur,

L'enquête publique concernant la société APTIV s'est déroulée dans des circonstances particulières : malgré la demande de la nouvelle équipe municipale, madame la préfète a refusé le report de l'enquête qui s'est donc déroulé en plein été. Bien évidemment, bon nombre de personnes de ma commune (Droue sur Drouette) étaient en vacances...Les conditions sont réunies pour éviter l'avis des citoyens !

La société APTIV est déjà la source de pollutions nombreuses relatées en détails par plusieurs habitants dans les correspondances que vous avez déjà diffusées sur le site internet de la préfecture. La population voisine de cette zone a montré son opposition à de nouveaux projets industriels (voir enquête publique concernant l'extension de cette zone).

Hélas, la communauté de commune ne tient pas compte de cet avis.

Pour ces raisons Je m'oppose à l'extension d'activités de la société APTIV.